

Jueves 04 de agosto de 2016

El Financiero Cae la inversión productiva por dólar y recorte al gasto público

THAMARA MARTINEZ La inversión productiva en México hiló dos meses consecutivos a la baja y además los analistas anticipan una mayor debilidad en los recursos destinados a este rubro para la segunda mitad del año. El incremento del dólar y la reducción en el gasto público son los factores que han inhibido este gasto, según los analistas. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que la inversión fija bruta retrocedió 0.1 por ciento a tasa anual durante mayo, en las cifras ajustadas por estacionalidad. Con esto el indicador sumó dos meses en contracción. Lo anterior fue resultado de una caída de 0.4 por ciento anual en el rubro de construcción y un nulo crecimiento en maquinaria y equipo. Las cifras resultan desalentadoras, ya que por lo general las empresa elevan su gasto en inversión para modernizar o ampliar su plante productiva cuando anticipan una mayor actividad en su actividad. Por el contrario, si disminuye es que no perciben en la economía un favorable entorno para invertir. P.C. INEGI, inversión fija bruta, inversión, gasto público Devoluciones por ISR caen 2.5% real al primer semestre DAINZÚ PATIÑO El valor de las devoluciones por el Impuesto sobre la Renta (ISR) se redujo 2.5 por ciento anual y en términos reales en el primer semestre. De acuerdo con el informe Tributario y de Gestión del Servicio de Administración Tributaria (SAT) las devoluciones por el sistema Renta sumaron 22 mil 313 millones, nivel 12.9 millones de pesos mayor al del mismo periodo del año pasado, que representó un avance de 0.1 por ciento nominal, pero una caída real. "No obstante las devoluciones automáticas -operaciones- por saldos a favor de los contribuyentes crecieron 14.7 por ciento real. Este concepto representó 70 por ciento de las devoluciones totales de dicho impuesto, equivalentes a 15 mil 592 millones de pesos, la cifra más elevada desde que existe el programa de devoluciones automáticas", detalló el SAT. Expertos en materia fiscal señalaron a El Financiero que debido a la baja en los ingresos petroleros, hay una mayor fiscalización a los contribuyentes, la cual se ha facilitado por la digitalización de procesos como la declaración anual, la contabilidad e intercambio de información entre el fisco y las instituciones bancarias para detectar discrepancias entre los ingresos y gastos de cada contribuyente. Existen diversos parámetros establecidos por el SAT para regresar las devoluciones automáticas. Por ejemplo, que se trate de saldos a favor por menos de 50 mil pesos. P.C. SAT, impuestos Bancos europeos fallan en pruebas de resistencia Bloomberg A raíz de la crisis financiera que tuvo lugar hace casi una década, los reguladores de diversas jurisdicciones decidieron que sería una buena idea someter a sus bancos a pruebas de resistencia. Al ver cómo las instituciones financieras se comportarían ante una crisis, los inversores podrían tener una mayor tranquilidad con respecto a la elasticidad y la solidez del sistema. Por lo tanto, la disminución de un 7.6 por ciento en el valor de los bancos europeos durante los dos primeros días de negociación después de que el viernes por la noche se dieran a conocer los resultados de la última evaluación de la región debería ser motivo de preocupación. Las acciones bancarias han registrado un desempeño inferior al de sus pares no financieros durante todo el año. El Índice de referencia Stoxx Europe 600 ha caído menos de 10 por ciento desde comienzos de año; el componente bancario ha perdido hasta más de tres veces su valor y hoy su avalúo es la mitad que hace un año. Sólo dos de los 51 organismos de préstamos evaluados por la Asociación Bancaria Europea vieron caer la relación de sus acciones ordinarias de primer nivel - una medida de capital como porcentaje de activos ponderados por riesgo conocida como tier 1-- por debajo del requisito mínimo normativo del 4.5 por ciento en las pruebas. P.C. sistema financiero, bancos europeos, crisis financiera Reforma Retira Ford 830 mil autos en México y EU

Por AP Detroit Estados Unidos (04 agosto 2016).- Ford anunció el retiro de 830 mil vehículos en Estados Unidos y México porque piezas en los cerrojos de las puertas pueden romperse y las puertas pueden abrirse con los coches en marcha. El retiro anunciado este jueves cubre ciertos modelos Ford Escape SUVs y C-Max del 2013-2015 y Focus del 2012 -2015. Incluye además furgonetas Ford Transit Connect 2014-2106 y Ford Mustang y Lincoln MKC SUVs del 2015. Ford dijo que un resorte puede partirse, lo que impide que la puerta cierre. Indicó que la tasa de problemas es más alta en regiones con temperaturas altas, por lo que el retiro se centra en México y 16 entidades estadounidenses mayormente en el sur y el oeste. Los estados son Alabama, Arkansas, Arizona, California, Florida, Georgia, Hawaii, Louisiana, Mississippi, New Mexico, Nevada, Oklahoma, Texas, Utah, Oregon y Washington. P.C. industria automotriz, Ford Alertan de ley de EU a agroexportadores

Por Moisés Ramírez Monterrey México (04 agosto 2016).- La Secretaría de Agricultura (Sagarpa) advirtió que los productores y exportadores de frutas y hortalizas frescas en México, que antes de mayo del 2017 no cumplan con la certificación de inocuidad agroalimentaria que exige Estados Unidos, ya no podrán seguir enviando sus productos a ese país. Silvia Elena Rojas, directora de Inocuidad Agroalimentaria de la Sagarpa, comentó que las nuevas disposiciones derivan de la Ley de Modernización de la Inocuidad de Alimentos que emitió el Gobierno estadounidense. "Hay una serie de estándares de inocuidad que deben cumplir los exportadores, de tal forma que le permita a las autoridades de Estados Unidos confirmar que el producto que esta ingresando a su país no va a provocar ningún daño a la salud pública", comentó en una reunión con productores del campo de Nuevo León. P.C. Sagarpa, agricultura, exportaciones, Estados Unidos Suben solicitudes por desempleo en EU Por Reuters Washington DC Estados Unidos (04 agosto 2016).- El número de estadounidenses que presentaron nuevas solicitudes de subsidios por desempleo subió inesperadamente la semana pasada, pero la tendencia continuaba apuntando a un mercado laboral saludable. Los pedidos iniciales de beneficios estatales por desempleo aumentaron en 3 mil, a una cifra desestacionalizada de 269 mil, en la semana que terminó el 30 de julio, dijo el jueves el Departamento de Trabajo. El dato de la semana previa no fue revisado. Economistas consultados en un sondeo de Reuters proyectaban que los pedidos cayeran a 265 mil en la última semana. El dato ahora ha estado bajo los 300 mil, un umbral asociado con un mercado laboral sólido, por 74 semanas consecutivas, el período más largo desde 1973. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, desempleo Se adueña EU de más variedad vegetal

Por Frida Andrade Distrito Federal México (04 agosto 2016).- Estados Unidos es el país que tiene el mayor número

de títulos de obtentor —equivalente a la patente en otras industrias— de variedades vegetales que le permiten su explotación comercial en México, según cifras del Servicio Nacional de Inspección y Certificación de Semillas (SNICS). Con este derecho, las variedades están protegidas en el País, por lo que sólo la podrá comercializar quien acredite ser el dueño, quien además decide en qué región le conviene producir. Si bien es cierto que México es quien ingresa más solicitudes para conseguir estos derechos comerciales en variedades como las frutas, verduras, granos o flores, al final es EU quien obtiene más títulos. Desde que se emitió el primer título, en abril de 2002, hasta junio de 2016, México realizó 758 solicitudes y Estados Unidos 704, según el SNICS. P.C. Estados Unidos, agricultura, vegetales, patentes El Economista La vida tras el Brexit será difícil para el Reino Unido REUTERS El gobernador del Banco de Inglaterra, Mark Carney, dijo que la votación británica a favor de abandonar la Unión Europea marcó un "cambio de régimen" para la economía y que ajustarse a esta nueva realidad sería difícil. La política monetaria no puede por sí sola compensar inmediata o completamente el impacto de la votación por el "Brexit", señaló Carney en declaraciones luego de que el BoE recortó las tasas de interés a un nuevo mínimo récord de 0.25% y reinició su programa de compra de bonos. P.C. Inglaterra, economía mundial La Cepal llama a cercar evasión y elusión en AL La evasión y la elusión fiscal del 2015 en América Latina sumó 340,000 millones de dólares, que equivalen a 6.7% del Producto Interno Bruto (PIB), según estimaciones de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). Estas pérdidas fiscales tendrían que ponerse en el centro de la política tributaria para encontrar los incentivos que permitan encauzar y alinear el capital privado y promover el desarrollo sostenible. P.C. Cepal, finanzas públicas, evasión fiscal Pieden apoyo de independientes para medir la pobreza ELIZABETH ALBARRÁN Ante la inconformidad que se generó por los resultados del Módulo de Condiciones Socioeconómicas (MCS) del 2015 por parte del Instituto Nacional de Estadística y Geográfica (Inegi) y que ocasionó que el Consejo Nacional para la Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) no presentará la medición de la pobreza de ese año, organizaciones civiles hicieron un llamado para que se realice una nueva estrategia de Estado que realmente ayude a combatir la desigualdad y la pobreza en el país. Para ello, Enrique Cárdenas, director general del Centro de Estudios Espinosa Yglesias (Ceey), explicó que se debe contar con la participación de expertos independientes de diversos organismos o academias que ayuden a revisar tanto los datos del MCS 2015 -que actualmente hace el Inegi y Coneval- como las mediciones de la pobreza en los próximos años. “El país requiere una estrategia de Estado que nos permita reducir efectivamente los niveles de pobreza y la brecha de desigualdad en las próximas décadas y los Objetivos de Desarrollo Sostenible acordados con la Organización de las Naciones Unidas (ONU) pueden ser una oportunidad para empezar”. En conferencia de prensa, comentó que, en primera instancia, para el levantamiento de la Encuesta Nacional de Ingreso y Gasto de los Hogares (ENIGH) del 2016 se debe contar con la participación de expertos, académicos y especialistas externos para tener una mejor captación sobre los ingresos, no sólo en los deciles más vulnerables sino también en los más altos. P.C. pobreza, finanzas públicas, medición Precios del petróleo suben por disminución de gasolina en EU NOTIMEX Los precios del petróleo subían este jueves tras la disminución de los inventarios de gasolina de Estados Unidos y la caída del dólar desde finales de julio. Los inventarios de gasolina de Estados Unidos cayeron 3.26 millones de barriles a 238.2 millones de barriles, según la Administración de Información de Energía (EIA). "Los precios del petróleo se recuperaron después de que el informe semanal de la EIA mostró que los inventarios de gasolina disminuyeron más en esta época del año durante al menos cinco años", dijo el banco ANZ. P.C. petróleo, precios La Jornada Banco de Inglaterra recorta tasa en 0.25% por efecto ’Brexit’ Dpa | jueves, 04 ago 2016 08:46 Londres. El Banco de Inglaterra recortó hoy, por primera vez desde 2009, su tasa de interés de referencia de un 0.50 a un 0.25 por ciento, en medio de las advertencias de un aumento del riesgo financiero desde que Reino Unido votó a favor de su salida de la Unión Europea (UE). El comité de política monetaria del banco decidió la rebaja del tipo de interés en el marco de un paquete de medidas "diseñado para proporcionar apoyo adicional al crecimiento y para conseguir un sostenible retorno de la inflación al objetivo". Otras medidas del paquete incluyen el uso de las reservas del banco para comprar bonos corporativos valorados en hasta 10 mil millones de libras (unos 13 mil millones de dólares) durante 18 meses y la ampliación en 60 mil millones de libras del programa para la compra de bonos de deuda pública, pasando de 375 mil a 435 mil millones. "Tras el voto de Reino Unido de abandonar la Unión Europea (el 23 de junio), el tipo de cambio (de la libra) ha caído y la perspectiva de crecimiento a corto y medio plazo se ha debilitado de forma marcada", señaló el banco. Uno de los motivos de la incertidumbre es que aún no está claro si tras el Brexit el país seguirá teniendo acceso al mercado interno de la UE. P.C. Inglaterra, sistema financiero, economía mundial Disminución de empleos en EU no se debe a México: Sectur Julio Reyna Quiroz | jueves, 04 ago 2016 10:30 Ciudad de México. El secretario de Turismo, Enrique de la Madrid Cordero, afirmó que México no es responsable de la reducción de empleos en Estados Unidos. Durante reuniones en Estados Unidos con dirigentes de organizaciones empresariales y líderes sociales de Ohio y Pensilvania, el funcionario mexicano dijo: “nuestro país no es el responsable de la reducción del empleo en la industria manufacturera que se observa en la Unión Americana, sino que se trata de procesos de automatización e innovación tecnológica. México no es el problema sino que es parte de la solución para los retos que tiene Estados Unidos”. De la Madrid Cordero agregó que la solución a los retos que enfrentan los procesos productivos estadounidenses no es una política aislacionista o de un mayor proteccionismo. En cambio, dijo, la solución es una mayor integración de las economías. “Yo creo que en el mundo vamos a tener que llegar a acuerdos para tratar de extender la generación de empleos”, expresó De la Madrid Cordero, de acuerdo con un comunicado de la Sectur difundido este jueves. P.C. Estados Unidos, desempleo, Sectur Bancos de CDMX venden dólar en \$19.15 Notimex | jueves, 04 ago 2016 08:34 Ciudad de México. Esta mañana, el dólar libre se vende en un precio máximo de 19.15 pesos, ocho centavos menos respecto al cierre de ayer, y se compra en un mínimo de 18.34 pesos en bancos de la Ciudad de México. A su vez, el euro retrocede 11 centavos frente al peso en comparación con la jornada anterior, al venderse en un precio máximo de 21.27 pesos; la libra esterlina se ofrece en un máximo de 25.07 pesos y el yen se oferta hasta en 0.254 pesos. De acuerdo con Banco Base, la moneda mexicana inicia la sesión con apreciación,

moviéndose a la par de la mayoría de divisas, aunque ello no represente una corrección a la baja. Explica, que aún existe el riesgo de que la paridad regrese a la resistencia clave de 19 pesos por dólar antes de que concluya la semana si la nómina no agrícola de Estados Unidos muestra la creación de 180 mil nuevos empleos o más durante julio. P.C. tipo de cambio Mezcla mexicana revierte pérdidas, se vende en 34.19 dólares La Redacción y Reuters | miércoles, 03 ago 2016 17:59 Ciudad de México. Los precios del petróleo subieron este miércoles desde mínimos de cuatro meses y tras nueve sesiones a la baja, empujados por la reducción de las reservas estadounidenses. La mezcla mexicana de exportación interrumpió su racha bajista, al ganar 57 centavos y cerrar en 34.19 dólares por barril, de acuerdo con el dato publicado por Petróleos Mexicanos (Pemex). El alza de este miércoles fue de 1.69 por ciento para el hidrocarburo mexicano, respecto a la cotización del día previo, pero en un mes ha perdido 18.65 por ciento de su valor, desde los 42.03 dólares con los que inició en julio. En Nueva York el referencial estadounidense, el West Texas Intermediate (WTI) subió 1.32 dólares (3.3 por ciento), a 40.83 dólares el barril, tras desplomarse por debajo de los 40 dólares el martes, por primera vez desde abril. P.C. mezcla mexicana, petróleo, precios México, tercer país de OCDE con los precios de comida más altos en junio Susana González G. | miércoles, 03 ago 2016 19:29 Ciudad de México. México es el tercer país integrante de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) donde los alimentos se encarecieron más durante junio, en comparación con el mismo mes del año pasado, al acumular una inflación de 4.3 por ciento, sólo superada por Chile y Turquía, que tuvieron incrementos de 4.7 y 6.6 por ciento, respectivamente. En promedio, los alimentos mantuvieron el mismo precio en la organización en el periodo referido, pues la inflación reportada al respecto fue de cero por ciento. En la tercera parte de los países que forman parte de la OCDE, es decir 13 de 35, los alimentos se abarataron y la República Checa encabezó este grupo con una caída de precios de 3.9 por ciento, seguida de Dinamarca con 3.1 por ciento y Reino Unido del orden de 2.9 por ciento. Incluso, en Estados Unidos, principal socio comercial de México, la inflación en los alimentos fue 1.3 por ciento menor en junio que un año antes. Si bien en otras 22 naciones hubo incremento de precios en la canasta alimentaria, en la mayoría de los casos, es decir en 13, fueron por debajo de un punto porcentual, y de ellos sólo México, Chile y Turquía sobrepasaron los cuatro puntos. P.C. OCDE, inflación, alimentos Investigadores analizan relación entre migración y economía Alfredo Valadez Rodríguez, corresponsal | jueves, 04 ago 2016 10:08 Zacatecas, Zac. La creencia elevada al estatus de mito de que la migración contribuye al desarrollo de los lugares y países origen de los migrantes es una concepción equivocada que -aparte de unilateral y distorsionada-, representa un total contrasentido. Como ejemplo de esos países expulsores de mano de obra no desarrollados económicamente, sino más bien inmersos en una crisis socio-económica y política aguda, están El Salvador, Honduras, Guatemala, e incluso nuestro país. Así lo afirmaron James Cypher y Raúl Delgado Wise, investigadores de la Unidad Académica de Estudios del Desarrollo (UAED) de la Universidad Autónoma de Zacatecas, en su libro México a la deriva, texto enfocado en explicar “la génesis, desempeño y crisis del modelo exportador de fuerza de trabajo”. P.C. migración En AL, mayoría de alimentos se producen con agricultura familiar La Redacción | miércoles, 03 ago 2016 14:57 Ciudad de México. En América Latina y el Caribe hay 16.5 millones de explotaciones de agricultura familiar, las cuales representan el 80 por ciento del total existente y aportan la mayor parte de los alimentos que se generan en la región, particularmente la que se destina a mercados internos, en ellas se ocupan 60 millones de personas, informó la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO). Dichas unidades de producción también concentran importantes índices de hambre y pobreza, por lo que es necesario fortalecer la agricultura familiar y crear sistemas agroalimentarios inclusivos, por lo que consideró que es necesario mejorar los mercados de trabajo y apoyar a dicho sistema de producción agrícola, expuso en un comunicado. De acuerdo a la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Cepal) el 46 por ciento de la población rural de la región vive en pobreza y casi 28 por ciento en pobreza extrema; en las zonas urbanas los niveles de pobreza y pobreza extrema son de 24 y ocho por ciento, respectivamente. P.C. FAO, América Latina, agricultura, agricultura familiar El País La libra cae tras la bajada de tipos mientras las Bolsas suben EL PAÍS La decisión del Banco de Inglaterra de reducir el precio oficial de la libra del 0,5% al 0,25% y ampliar su plan de estímulo tras el Brexit ha tenido consecuencias inmediatas en los mercados. La divisa británica ha cedido terreno frente al dólar y al euro. Por el contrario, los índices bursátiles, con el londinense FTSE 100, han consolidado sus ganancias. Así la libra, que el miércoles anterior se cambiaba a 1,332 dólares, ha bajado hasta los 1,31251. Pasada media hora de la decisión de la Vieja Señora de Threadneedle, como también se conoce al Banco de Inglaterra, la cotización de su divisa ya perdía terreno sobre la norteamericana. Y al final de la sesión ya se había dejado un 1,5% de su valor. P.C. sistema financiero